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J’avais écrit cette lettre il y a deux ans… Hélas elle est toujours d’actualité.

 

Lettre ouverte à un ami  palestinien

  La Naqba…

Je lis dans Jerusalem Post, sous la photo d’une palestinienne
en rage: “Nous attendrons à nouveau encore 67 ans mais nous ne
renoncerons jamais“

Cela fait 67 ans qu’elle attend “le grand retour“ et elle veut
attendre à nouveau 67 ans!

Et pendant ce temps Israel est devenu un pays florissant, à la
pointe du développement technique, scientifique, economique,
culturel, il fait fleurir le desert, a le plus grand nombre de
savants et de prix nobels par millier d’habitants et est parmi
les premiers pour le bonheur de vivre….

Et pendant ce temps -là, vous les palestiniens, vous vivez
dans la crasse et la misère, vous vous faites arnaquer par vos
dirigeants qui confisquent les milliards de dollars  fournis
par ces crétins d’Occidentaux, vous vous faites taper dessus
lorsque  vous  manifestez,  vous  vous  faites  torturer  et
assassiner  lorsque  vous  protestez…

Et vous en redemandez? Vous êtes prêts à subir cette non-vie
pour 67 nouvelles années?
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Vous croyez vraiment que cela nous gêne que vous attendiez que
l’enfer se mette à geler?

Une  psychotherapeute,  Eva  Julia  Fischkust  écrit:  “Chaque
fixation, chaque obsession à laquelle on s’accroche empêche le
développement“ et c’est exactement ce que vous faîtes: Vous
êtes restés figés dans votre fixation, votre obsession durant
67 ans et pendant ce temps l’Allemagne ravagée est devenue la
première puissance d’Europe, avec un niveau de vie des plus
élevés et une économie florissante,  le Japon atomisé est
devenu l’une des premieres puissances asiatiques et est un
veritable laboratoire d’innovations…

 

Et vous? Qu’avez-vous fait de vos 67 ans? RIEN!!! Vous êtes
aussi misérables qu’avant,  vous vivez de subsides au lieu
d’inventer et de produire…vous entretenez la haine au lieu de
construire, pour vous et vos enfants, une vie qui vaille la
peine d’être vécue.

Tout cela parce que vous vous accrochez à vos illusions!

Si j’étais palestinien, je pleurerais de rage devant tant de
stupidité,tant  d’ignorance  crasse,  tant  d’obsession  auto-
destructrice.

Je suis psychotherapeute et je vous dis : regardez les choses
en face! Trois guerres que vos “freres“ arabes ont perdues,
deux intifadas que vous avez perdues, d’innombrables attentats
qui n’ont servi à rien puisqu’ils ne nous ont pas détruits
bien au contraire, nous en  sortons toujours plus forts…

Et qu’est-ce que vous y avez gagne? RIEN!!! Vous êtes plus
désespérés que jamais. En votre for intérieur vous savez que
vous ne pouvez pas vaincre Israel, vous savez que vous n’avez
aucune chance de nous détruire  et toutes les rotomontades et
les gueulantes du hamas n’y changeront rien.



Voyez Gaza après la guerre de Juillet dernier: toujours en
ruine tandis que nous , en Israel nous jouissons de la vie
(nous sommes le 11ème pays au monde pour le bonheur de vivre)

Vous savez en votre fort intérieur que vous avez perdu et ce
n’est pas pour rien que vous appelez votre défaite: La Naqba,
la Catastrophe.
Mais vous ne voulez pas l’admettre et vous brandissez les clés
des maisons où vous ne retournerez jamais. En psychologie on
appelle cela: Vivre dans le déni!
 
Alors, ami palestinien (oui: ami! Car c’est le rôle des vrais
amis de dire la vérité même quant elle fait mal), alors ami
palestinien, tu as le choix:

– ou tu t’accroches à tes illusions de vaincre un jour Israel
((cela  n’arrivera  JAMAIS),  de  retourner  vivre  dans  la
palestine de tes rêves, à Haifa ou Jerusalem (cela n’arrivera
JAMAIS), d’annuler la Naqba (cela n’arrivera JAMAIS)

–  ou  tu  acceptes  la  réalité,  tu  rejettes  tes  illusions
morbides, tu acceptes que tu as perdu, tu reconnais que TU
N’AS  AUCUNE  CHANCE  DE  VAINCRE  ISRAEL,  tu  arrêtes   tes
attentats  stupides  qui  ne  changent  jamais  rien…

et tu te consacres au développement du territoire où tu vis,
tu acceptes l’aide de tes voisins israeliens, tu utilises
leurs  compétences  techniques,  scientfiques,  economiques,
médicales (comme les dirigeants du Hamas qui envoient leus
femmes et leurs enfants dans les hopitaux israeliens) pour
construire un lieu de vie et de bonheur de vivre.

Pour cela il te faut:

accepter une fois pour toutes l’ existence de l’Etat1.
juif d’ Israel
renvoyer  tes  “gouvernements“  lâches  et  corrompus  qui2.
t’envoient au massacre pendant qu’ils roulent sur l’or
et vivent dans des palaces.



renoncer au statut de réfugié qui t’empêche de vivre en3.
homme libre
renvoyer ces pourris d’Occidentaux qui te maintiennent4.
dans un état de mendicité abjecte
et  enfin  passer  des  accords  d’échanges,  d’aide  et5.
d’assistance avec ces Israeliens qui sont tout prêts à
te tendre la main pourvu que tu renonces définitivement
à vouloir la lui couper.

Tu as le choix: à toi de jouer!

 
Mazal Tov
Un ami


